

## INE prevé 15 millones de votos en comicios de junio

• Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**EL REGISTRO** Federal de Electores del Instituto Nacional Electoral (INE) presentó la última actualización de los datos de los ciudadanos que podrán participar en los comicios del próximo 4 de junio, que asciende a 15 millones 050 mil 242.

Al presentar el Informe de Actividades del mes pasado, durante la sesión de la Comisión Nacional de Vigilancia, se precisó que el padrón de electores en el Estado de México

incluye a 12 millones 691 mil 751 ciudadanos, mientras que el de Coahuila suma a dos millones 358 mil 491.

El Consejo General ya había declarado la validez del padrón electoral para los próximos comicios; no obstante, en la sesión se presentaron las últimas cifras.

Se detalló que en el caso de la lista nominal está conformada por 15 millones 031 mil 650 registros de ciudadanos correspondientes a los dos estados que celebrarán procesos electorales para renovar las gubernaturas.

En el caso del Estado de Mé-

xico, la lista nominal incluye a 12 millones 676 mil 625 y la de Coahuila la conforman dos millones 355 mil 25 ciudadanos, que además podrán votar para renovar el Congreso estatal.

De los residentes en el extranjero, la lista nominal contempla a siete mil 774 ciudadanos, de los cuales dos mil 354 son coahuilenses y tres mil 365 mexicanos.

En las próximas elecciones locales también se realizará el voto para las personas que se encuentran en prisión preventiva, para lo cual el INE tiene un registro en la lista nominal de cuatro mil 987 personas, de los que 12 corresponden a Coahuila y cuatro mil 975 al Estado de México.

La autoridad electoral también cuenta con el registro de 189 ciudadanos que por alguna limitación física no puedan acudir directamente a las casillas para emitir su sufragio, por lo que podrán realizar su voto de manera anticipada.

**7**  
Mil 774 votantes  
residen en  
el extranjero